
AM Prinz betr. wöchentlich stattfindende Baubesprechung bezüglich Sportplatz Hersel 
Wie ist der aktuelle Sachstand? 
Antwort: 
Bei dem Sportplatz ist bekannt, dass dort bauliche Mängel seitens der Stadt festgestellt worden 
sind. Dieser Auffassung scheint sich jetzt das Bauunternehmen zuzuneigen, mit der daran 
geknüpften Erwartungshaltung der Stadt, dass der eingebaute Unterboden für den Kunstrasen 
wieder auf Kosten des Unternehmens entfernt und erneuert wird. 
 
AM Velten 
1. betr. Herseler Rheinstraße auf Höhe Rheinhalle, Fußgängerüberweg (Treppe) 

zum Rheinufer  
Kann die Stadt dort tätig werden, da der Weg durch Überwuchs nur eingeschränkt 
nutzbar ist bzw. die Nachbarn auffordern, den Überwuchs dort zu beseitigen? 
 

Antwort: 
Der Hinweis wird an den SBB weitergeleitet. 
2. betr. Bereich Uedorf, Sauer, zwischen Bornheimer Str./Isaarstraße hat man zur 

Sicherung Barken aufgestellt, wobei die Füße der Barken 50 cm in den Weg 
hineinreichen 
Kann dort eine andere Möglichkeit geschaffen werden? 

Antwort: 
Der Auftrag wird an den SBB weitergeleitet mit der Bitte, die Barkenfüße längs aufzustellen, 
damit der Überstand nur noch 20 cm beträgt. Andere Maßnahmen sind nicht möglich. 
 
3. Wäre es nicht möglich eine vorübergehende sinnvolle Lösung zu finden, z.B. 

durch das Anbringen einer Leitplanke? 
Antwort: 
Die unbefriedigende Situation ist bekannt. Auf Grund des Gutachtens können keine baulichen 
Aktivitäten durchgeführt werden. Alternativen zur Barke werden nicht gesehen.  
 
AM Breuer betr. Parkproblem im Bereich St. Georg Str., Lichtweg am Reibekuchentag des 
Fahrgastschiffs Anja 
Ist der Stadt diese Problematik bekannt und muss das Fahrgastschiff Parkplätze nachweisen? 
Antwort: 
Die Verkehrsüberwachung wird sich kurzfristig an einem Reibekuchentag des Fahrgastschiffes 
die Verkehrssituation ansehen. 
 
AM Velten 
Kann mit der Verkehrsbehörde bezüglich der o.g. Parksituation ein Ortstermin erfolgen? 
Antwort: 
Wird aufgenommen. 
 
AM Prinz betr. Auenweg sollte mit Mitteln aus dem Grünen C ausgebessert werden 
Wie realistisch ist es, dass der Auenweg noch dieses Jahr bearbeitet wird? Wann kann mit dem 
Ausbau gerechnet werden und was wird aus den Mitteln? 
Antwort: 
Es wird noch versucht, den Auenweg in diesem Jahr, so weit es geht, teilzusanieren. Man ist in 
intensiven Gesprächen mit den beauftragen Unternehmen, was kurzfristig noch möglich ist. 
 
 


